

# LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA

UN NÚMERO 5 CÉNTIMOS

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

Alicante: Sábado 20 de Noviembre de 1897

PRECIOS DE SUSCRICIÓN  
A LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA  
EN LA CAPITAL:  
UN MES, 1.50 PESETAS; TRIMESTRE, 4.50  
FUERA  
TRIMESTRE, 5.50  
Punto único de suscripción:  
CASTAÑOS, 32.- ALICANTE  
AÑO VI.—Núm. 1.827

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS  
50 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA  
en la 1.ª plana  
25 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA  
en las 2.ª y 3.ª planas  
10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA  
en la 4.ª plana  
Remitidos y pagados en metálico a precios convencionales dirigiéndose al Administrador.

Oficinas, Castaños, 20

Grandes Talleres  
de  
**SASTRERIA**  
á cargo del Socio  
**DON MIGUEL VERDÚ PUJALTE**

## EL LLUJO

PEREZ Y C. EN COMPAÑIA

Géneros Ingleses  
Y DEL PAÍS  
EN CLASES  
excepcionales

**Preparación para carreras especiales, civiles y militares,**  
por el licenciado en Ciencias exactas y abogado, D. José Mirete y Visiedo, Jefe que ha sido de Negociado de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, y Jefe, por oposición, de trabajos estadísticos de esta provincia.  
Clases especiales para las convocatorias en todas las Academias militares.  
Calle de Villegas, núm. 3, cuarto 2.º

### Gran hotel de Roma y de la Marina

Suntuoso edificio construido de planta para fonda, situado en la Puerta del Muelle, con vistas al mar, Paseo de los Mártires y playa de los baños, próximo al comercio, Telégrafos, Gobierno civil, Ayuntamiento y Audiencia.  
Doña Asunción Zaragoza, propietaria de los favorecidos Hoteles de Roma y de la Marina, ha creído conveniente no continuar con el edificio en que estaba instalado el de la Marina, quedando refundidos desde el 1.º de diciembre en uno solo los dos hoteles, y se denominará **GRAN HOTEL DE ROMA Y DE LA MARINA**.  
Tanto en el decorado, como en el servicio de éste, se han introducido grandes mejoras que seguramente apreciarán todos los que visiten este Hotel, pues su dueño no ha omitido gasto alguno para dotar á Alicante de un edificio de esta índole que pueda competir con los mejores de Europa.

**Gran fábrica de somniers  
Y TODA CLASE DE TELAS METALICAS  
DE  
Salvador Gosalbez**

En esta gran fábrica montada con todos los adelantos modernos que su industria requieren y que puede competir con las principales fábricas de España y del extranjero, se confeccionan colchones con muelles de todos los sistemas, catres metalicos y grillajes para claraboyas.  
Las grandes estancias de este establecimiento, permiten servir á las reintencuatro horas cualquier pedido por importante que sea.  
Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23 (antes San Francisco).

**M. LOSADA**  
GRAN CAMISERIA MODELO.—CORTE FRANCÉS  
Calzoncillos corte pantalón. Fajas higiénicas Losada. Privilegio invención. Gran taller de plancha para señoras y caballeros.—Méndez Núñez, 1.

**BUENA ADQUISICION**  
Se vende una Masía que consta de 90 hanegadas de viña y 120 de sembradura de secano con olivos para poder cosechar hasta 20 arrobas de aceite y 5 hanegadas de tierra huerta. La masía es nueva con habitaciones para amo y colono y una espaciosa bodega con todos los accesorios correspondientes; se halla situada en el valle de Agres y muy cerca de la estación de camión de las vías férreas en construcción de Jativa á Alcoy por Onteniente y de Villena á Alcoy por Bocairente.  
Una Alquería que consta de 23 hanegadas de tierra huerta y casa nueva en el centro de ella; se halla situada muy cerca de Bocairente y de la estación de la vía férrea de Villena á Alcoy. Para más datos dirigirse á **Juan Asencio** en Bocairente, provincia de Valencia.

**Las pildoras del Doctor Heinzelmann**  
Son de tres clases: Antidispépticas, ferruginosas y Expectorantes  
**Producto brasilero**  
AGENTE EN ALICANTE: VICENTE BENET, MAYOR, 4

**La Prensa**  
CENTRO DE SUSCRIPCIONES  
23.—Calatrava.—23  
«El Imparcial» ha comenzado á publicar la novela de  
**Don Benito Pérez Galdós**  
titulada  
**EL ABUELO**  
Todo el que se suscriba por tres meses á este periódico, en el centro de suscripciones  
**LA PRENSA**  
recibirá GRATIS los números que faltan hasta fin de mes.

**LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA**  
Es el periódico de mayor circulación de la provincia  
**Acad. dos Ediciones**  
OFICINAS: CASTAÑOS, 20  
APARTADO, 26.—TELÉFONO 70

**La música presa**  
Era, y sigue siendo, mi paseo favorito. Para los que en la villa y corte vivimos, modernos siervos de la gleba sujetos á las cuartillas y condenados al yermo de los alrededores de la población no puede ser otro: la ribera del río, con su corriente mansa y sus grandes álamos. Es el único sitio de las afueras de Madrid con árboles. Diríase que la naturaleza horrorizada del páramo se ha refugiado allí, al amor de aquel poco de agua que la permite verdecir sus hojas nuevas y sus musgos tiernos.

ciosos, pero todo aquello suena con una tristeza profunda, abrumado por el ambiente de la prisión, helado por la soledad de los patios, sin viveza, á la sordina, asustados los instrumentos á sí propios al repercutir los crecendos en las crujeas, tocando en vez baja como para que los cabos no se enteren. Después, á medida que el pasajero se aleja, bórbase poco á poco el rumor de la charanga y se concluye por no distinguir sino el rumor de los sonidos que mueren, último eco en que solo sobresalen los agudos requintos y que se queda atrás gimiendo, sin esperanza de ser escuchado nunca al sol, bajo los árboles, alternando en el concierto de los pájaros con sus trinos.

Generalmente soy yo solo el que detiene su marcha, el que se para á oír. Todo el mundo sigue indiferente su camino, sin dedicar ni un minuto ni un recuerdo á la suave música que allá dentro, detrás de los muros rojos, suena ensayando. La cárcel repele, produce un horror semejante al que se siente cuando uno se halla próximo á un reptil. Se necesita en el espíritu mucha cantidad de amor á lo misterioso y á lo triste para permanecer un poquito, contemplando los costados de la lúgubre casa, las ventanas de sus naves en abanico, con sus turbios cristales y consagrar un impulso de piedad solitaria á esos acordes juguetones compuestos con el fin de hacer reír en un teatro, á la luz de la batería eléctrica á un público alborozado y libre y que aquí brotan en el interior de una reclusión teniendo por espectadores sombríos á los presos diseminados, cada cual en su celda.

Tardes atrás mi sorpresa fué grande. Como siempre, tomé por un costado de la cárcel para enderezarme á la ribera del río, cuando, de pie, derecho, inmóvil, absorto, convertido en una estatua, sin mirar á ninguna parte en su ensimismamiento, descubrí un hombre á veinte pasos del muro. Escuchaba, escuchaba con una atención suprema, con los cinco sentidos, como si quisiera perder una nota, con el embeleso de un aficionado del paraíso en la noche de debut de una diva, los acordes de la charanga de la cárcel, que tocaba allá dentro una tanda de walses brillante y rápida. Me acerqué con disimulo al extraño dilatanti y creí notar entonces que hasta llevaba el compás con la cabeza. Era el transeunte persona fornida y dura, muy angulosa de facciones, sin pelo en la cara y joven aún, alrededor de los treinta años. Vestía un misero traje, raído, y llevaba en la cabeza un singular gorro de color de café, semejante al que usa la tropa en las faenas cuarteleras. Tales indicios de la posición social del filarmónico me dejaron absorto. Pertenecía al pueblo, á la clase baja, á la artesana, á la falange de los que se sostienen de su jornal y precisamente en ella no se alienta una afición tan decidida por el divino arte que mantenga cinco minutos á nadie enfrascado con los ecos de la banda de una prisión.

El dilatanti advirtió al cabo mi espionaje, me miró en silencio y continuó escuchando, mientras yo, saltando de la música á la indumentaria, me decía para mis adentros queriendo sacar el ovillo por el hilo: —¡Ese gorro, ese gorro!

La tanda de walses terminó al fin, y entonces una mirada honda y cortante, llena de relámpagos, que apagó enseguida con sus ojos que iban á descargarme un rayo, hubo un arrepentimiento súbito, pero dejaron adivinar uno de esos instantes solemnes de la vida en que el alma se abre, á despecho de la voluntad, dejando ver hasta la última de sus simas, en que se desahoga uno de una montaña que lo abruma. Y como esperaba, el hombre habló así:

—Ayer aún tocaba yo el clarinete en esa banda; era de los de adentro. ¡Me comprended! He cumplido hoy, ahora mismo acaban de darme mi boleta de licenciado. Años ha que nadie me dirigía la palabra, á no ser los empleados de la casa. La primera persona libre con quien hablo al salir de la cárcel es usted. Pero antes de marcharme para siempre ¡un capricho señor! he querido ver el efecto que produce desde afuera esa música. ¡Horrible! ¡Que usted lo pase bien!

Y dejándome anonadado y confuso con el sombrío relato, doblé la esquina de la cárcel y desaparecí con su aire extraño que la libertad hacía alegremente lúgubre.

ALFONSO PÉREZ NIEVA.

### Desde Alcoy

19 septiembre 1897.

Señor director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA:

Muy señor mío: En la noche de ayer dió su primer concierto en el Circolo Industrial, el sexteto recientemente formado por los señores Monllor, Casasempere, Santonja, Corbi, Blanquer y Miró, los que con la maestría que les es peculiar, interpretaron con suma delicadeza y afinación, las siguientes piezas de que se componía el siguiente programa:

- Primera parte**  
1.ª Sinfonía "Tutti in Maschera."—Péroti.  
2.ª "La Colombe."—Gounod.  
3.ª "Los Hugonotes." (gran fantasía).—Gimenez.  
**Segunda parte**  
1.ª Sinfonía "Juana de Arco."—Verdi.  
2.ª Quinteto Bocherini (cuarta sola).  
3.ª Adagio de la sonata XIV.—Beethoven.  
4.ª Sinfonía "Guillermo Tell."—Rossini.

**Tercera parte**  
1.ª Serenata española.—Espí.  
2.ª "Les Fleurs," Suite de Valse.—Waldteufel.  
Todos los números fueron muy aplaudidos, sobre todo el último de la primera parte, que se vieron obligados á repetir en medio de calurosa ovación, justo tributo, á lo que en tan corto espacio de tiempo como están reunidos, han conseguido presentar programa tan escogido y con ejecución tan esmerada.

Algunos números fueron también repetidos, recibiendo todos los concertistas muchas felicitaciones, especialmente el señor Casasempere, iniciador del pensamiento y que tan gloriosa carrera musical ha hecho, obteniendo todos los cursos las notas sobresaliente, y mereciendo en los concursos, los premios á que ha aspirado; todo lo que demostró anoche, sacando al piano, todo el partido que de este instrumento se puede conseguir, sobre todo, cuando su misión es únicamente la de acompañar.

Nada le diré de Monllor por ser muy conocido y tener su reputación como violinista tan bien sentada; no desmereciendo anoche ninguno de los demás señores, pues todos habían estudiado muy bien su parte, contribuyendo cada cual á conquistar el glorioso triunfo que en conjunto obtuvieron.  
El espacioso salón redonda de la sociedad donde se verificó el concierto, ofrecía el aspecto que para estos actos presenta, luciendo las bellas alcoyanas sus bellezas y sus elegantes trajes.

La inclemencia del tiempo, retuvo en sus casas á muchas familias, que, conocedoras de lo agradable que se pasó la velada, se determinarán á concurrir en lo sucesivo si nos favorecerán los maestros repitiendo los conciertos.

Desde las columnas del diario de su digna dirección, envía su más entusiasta enhorabuena á los señores concertistas.

El Corresponsal.

### Los niños en el teatro

No me refiero á los que van á ver la función, y no á oír, porque la mayor parte de las veces es como si se les hablase en griego.

Entre estos prefiero á los que se duermen, si tienen el sueño tan pesado que no les despierte el estruendo de un aplauso, ó si son mamíferos á quienes se pueda tappar la boca en el acto.

No se trata, pues, de los niños espectadores, ni siquiera de los actores en miniatura que en contadas obras recitan como un papagayo el emboladillo que se les confía, y se les paga con un cucurucho de dulces.

Se trata de los verdaderos actorcitos, de cuatro á catorce años, que forman una compañía, ensayan, representan obras entre solos, viajan, y están bajo la férula y tutela de un director ó maestro de edad proveccta que va dando tumbos por esos mundos de Dios, llevándose é remolque aquel colegio de párvulos de ambos sexos.

Yo no sé si hay autoridad civil, militar, jurídica ó eclesiástica á quien corresponda poner mano en el asunto y prohibir termi-

nantemente la representación de obras encomendadas á esas débiles criaturas, ni sé si hay ó no leyes en nuestro país, aplicables á ello; lo que sé es que, contra ese espectáculo, que mirado superficialmente encanta y enternece como todo cuanto se relaciona con la edad del candor y la inocencia, y que mirado á fondo hace vibrar con dolor punzante la fibra de la compasión, contra ese espectáculo debe protestar todo hombre honrado, en nombre de la humanidad, de la higiene y de la moral.

Apele, en primer término, á la opinión de las madres buenas, y casi huelga el calificativo, porque parece que basta con llamarlas madres para suponerlas buenas; pero en fin, hay de todo... Diganme las madres si creen que sus hijos de cuatro, ocho ó doce años, no necesitan del calor maternal, de sus irremplazables cuidados, de su constante é infatigable vigilancia, de su amor infinito, y pueden aquellos hominuculos campar por sus respetos, declarándose aptos para vivir libres, felices é independientes, la azarosa vida de bastidores.

Separados de sus padres esos niños ¿quien les enseñará á amar á los que les han dado el ser? ¿Quien inculcará en sus tiernos corazones, en su temprana inteligencia, ideas de honor y de bondad? ¿Cuándo tendrán tiempo para esos aprendizajes? ¿Lo aprenderán cantando "La gran vía," ó "El duño de la Africana?"

Es de presumir que no; pero por si algún despreocupado se rie de estos arcaísmos morales, me toma par algún figurón del siglo pasado, ó quizás por un abuelo del año de la Nanita, allá cuando las niñas de quince años no se desdaban aún de jugar á las comiditas y á las muñecas; por si ese esprit fort me dice que el mundo marcha y que son muy fin de siglo esas independencias infantiles, quiero guardar bajo siete llaves la kilométrica tela que podría cortar ocupándome en las muchas y lindas cosas que los precoces niños del teatro averiguarán al aprenderse de memoria lo que declaman ó cantan ante un público entusiasmado que los aplaude y anima.

No; doblemos la hoja... de parra y toquemos otra tecla.

Que los niños sepan lo que deben ignorar, é ignoren lo que deben saber, me parece tan pernicioso en el orden moral, como arriesgado en el orden puramente fisiológico el sistema de vida á que por necesidad han de someterse para ejercer una profesión tan impropia de su edad.

El niño... ¿quién osará ponerlo en duda? es un ser débil, delicado, expuesto á infinidad de peligros, terreno abonado para que en él germinen un número espantoso de causas morbosas; la experiencia lo enseña; la estadística de la mortalidad infantil lo prueba con su horrible y brutal laconismo...

Los que llegamos á ser personas hechas, y derechas, somos naufragos salvados de milagro; todo es hostil al niño. No hay en esto exageración alguna.

¡Hasta los poetas cursis y rutinarios, que en su vida han mirado un libro de higiene, comparan á los niños con las flores que un soplo de viento frío marchita, ó el simple contacto de una mano!

Digame ahora el curioso lector si unos niños ó niñas de cuatro á catorce años, á quienes se separa de sus padres (¡ay! con el beneplácito de estos), se les obliga á aprender un extenso repertorio de obras grandes y chicas; á cantar forzando la tensión natural de su laringe aún no desarrollada; á acostarse todas las noches á horas en que otros niños están ya en el séptimo sueño; á viajar de Norte á Sur y de Este á Oeste, sintiendo aquí frío, allá calor, en otro lado humedad, cambiando cada mes de clima, de alimentos, de agua, de costumbres; vistiéndose y desnudándose á cada triquirraque, según las exigencias del papel que desempeñan; saliendo de sus cuartos al amplio escenario donde se cruzan corrientes de aire en todas direcciones, respirando la vicaria atmósfera del salón; haciendo esfuerzos para salir airoso de su empeño y solicitando de sus pequeños pulmones un trabajo imposible... para descansar al día siguiente en los ensayos, porque nunca falta alguna novedad teatral que ofrecer al monstruo de cien cabezas que se llama público. Digame, pues, el curioso y caritativo lector si con semejante vida pueden esos niños ser mañana hombres sanos, vigorosos, útiles á su patria.

En verdad que nadie se atrevería á defender públicamente la tolerancia inicua

espectáculos como el que nos ofrecen las compañías infantiles.

Tengo noticias de dos sociedades fundadas por la iniciativa particular. Una es la "Sociedad protectora de los animales y de las plantas"; otra es la "Sociedad protectora de los niños."

La primera se compone de socios que mirarian con horror despauchurrar un gusarapo, y presenciarian impasibles esas funciones a cargo de los niños; es decir, verdaderos atentados contra la infancia.

La segunda opina, sin duda, que es suficiente protección la que ejerce amparando a unos cuantos niños huérfanos, ó desvalidos por otro concepto. Pero se engaña; no basta eso. Una sociedad que cuenta en su seno con personas de fuste é influencia, debe influir á mas amplia esfera...

Me dejo aún en el tintero otra sociedad: la de los "Padres de familia..."

Unas y otras no han de salir del estrecho círculo de su cerrado criterio, y pareceme que apelar á sus sentimientos será como machacar en hierro frio.

Mientras la opinión pública no se oponga con su fuerza avasalladora á que algunos padres (más dignos de lástima que de otra cosa) entreguen á sus hijos en manos de quien tenga valor para explotarlos; mientras la prensa no inicie una campaña caritativa; mientras no brote de todos los corazones un grito de indignación contra ese espectáculo cruel, grito que llegue bien claro y potente á oídos de los hombres de Gobierno; nada se habrá adelantado.

RAMIRO BLANCO.

# ALICANTE

La distinguida señora de nuestro amigo el ingeniero director de las obras para la conducción de las aguas de Sax D. Emilio Herault, ha dado á luz con toda felicidad una preciosa niña.

Reciban los venturosos padres nuestra más sincera y cariñosa enhorabuena.

Ha sido nombrado perito inspector de carruajes de esta capital D. Isidoro Mestre.

Leemos en "El Nuevo Alicantino": "Ayer, á primera hora de la mañana, era objeto de general censura en la plaza mercado de esta ciudad, el mal estado para la venta del pescado que habia en las paradas."

¿Qué no hay vendedor, que se tolera el escándalo de vender pescado en estado de descomposición, decian las mujeres? Eso mismo decimos nosotros y esperamos sentados la contestación.

Escriben de Orihuela que en la madrugada de ayer se declaró un ligero incendio en una casa de la calle del Posito de Santiago de aquella ciudad propiedad del conocido anticuario Valeriano Araül.

El fuego ha destruido las cubiertas, so-cavando las paredes por los cimientos, no habiendo ocurrido desgracias personales.

También manifiestan de dicho punto que con motivo de las recientes lluvias de estos días, el Segura ha aumentado su caudal de aguas, haciéndose imposible el tránsito por el camino del Medio.

En virtud de R. O. del ministerio de la Gobernación, ha sido declarado cesante D. Teodoro Bergez Plana, del cargo de secretario de la Junta provincial de beneficencia particular, habiendo sido nombrado para ocupar este cargo, D. Miguel P. de Bonanza.

**Café Español**—Mañana noche tendrá lugar en el acreditado Café Español, el 9.º concierto de la tercera temporada por el sexteto que ejecutará el siguiente programa:

- 1.º Serenada, mazurka.—Strauss.
- 2.º La Virgen de la Montaña, gavota.—Erviti.
- 3.º Si Jétais Roi, óverture (1.ª vez).—Adam.
- 4.º La Marsellesa, fantasía.—Caballero.
- 5.º Fausto, preludio.—Gounod.
- 6.º Prés de Toi, walses.—Waldteuffel.

En la Esplanada de España y ante numeroso público, ha pasado esta tarde revista á las fuerzas del regimiento de la Princesa, el coronel de este regimiento D. Manuel Aguilera.

El teniente coronel D. Gerardo Boix, mandaba las fuerzas revisadas, que luego han desfilado ante el Sr. Aguilera, á los acordes de la banda.

A las doce del día de hoy ha dejado de existir el pundonoroso é ilustrado militar, nuestro distinguido amigo D. Manuel Campos Vassallo, teniente coronel de ingenieros.

Enviamos á la apreciable familia del finado y especialmente á su hermano D. Rafael, el testimonio de nuestro más sentido pésame.

De los fondos recaudados en la corrida celebrada en esta capital, con objeto de favorecer á los soldados hijos de la provincia, inutilizados en campaña, el general Sr. Marquez, ha socorrido hoy con la suma de 25 pesetas, al sargento de infantería natural de Alicante, regresado por inutil, de Cuba, Ramon Garrigos.

El día primero de marzo de 1898 se celebrará en Lyon, importante población francesa, una Exposición Internacional, en la que podrán exponerse toda clase de pro-

ductos, vinos, aceites, tejidos, pinturas, fotografías, máquinas, planos, dibujos, productos químicos y farmacéuticos y cuanto con la industria y comercio se relacione.

Las recompensas que se otorgarán serán: Diplomas de gran premio, grandes diplomas de Honor, medallas de oro, plata deorada, plata y bronce.

El comisario general en España de dicha Exposición, D. Salvador Francisco Real, Canuda 9, Barcelona, facilitará reglamentos y detalles á cuantos deseen concurrir á la citada exposición, no dudando que la sección española llamará la atención de los visitantes.

El estado del Pantano en el día de ayer á las cuatro de la mañana, es el siguiente: Existencia de agua, 53 palmos.

Pared descubierta, 73 idem. De cieno, 70 idem. Entran 2 hilas flojas. Sale 1 hila fuerte.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados. Alicante 20 noviembre de 1897.—El Director, Vicente Gadea.

**Teatro Principal**—Esta noche se celebrará el estreno de la obra en cuatro actos y en prosa, basada en una comedia alemana, por D. Francisco F. Villegas, nominada: "El Bajo y el principal", cuyo reparto es el que sigue:

- Leonor, Sra. Sala; Aurea, Srta. Cano; Gertrudis, Sra. Gadea; Amalia, Srta. Martínez Perla; Augusta, Sra. La Cueva; Roque, Sr. Martínez; Roberto, Sr. La Riva; Conde de Salvamar, Sr. Palanca; Carlos, Sr. Rodrigo; D. Próspero, Sr. Ferrando; Andrés, Sr. Pastor; Eduardo, Sr. Arraiza; Guillermo, Sr. Arnau.

También se pondrá en escena el juguete cómico titulado "Las Codornices."

Mañana por tarde y noche, tendrán lugar dos magníficas funciones y en la próxima semana se pondrá en escena la comedia nueva, "El petrolero."

Las mercancías llegadas hoy á esta capital, por la línea de Madrid, Zaragoza y Alicante, van consignadas á los señores siguientes:

**Gran velocidad**.—Nada. **Pequeña velocidad**.—Maestre, Orden, Riquelme, Orts, Pilet, Gosalbez, Portador, Guizarro, Puig, Ruiz, Anton, Ortiz, Rodríguez y Deustsch.

Así mismo las mercancías llegadas por la línea de Murcia, van consignadas á los señores siguientes:

**Gran velocidad**.—Portador, García, Espinosa, Such, Singer, Orden, Asensi, Vidal, Morales, Villaplana, Yasares y Mora. **Pequeña velocidad**.—Gordo, Mora, Ripoll, Mayor, Perez, Orden, Riera, Vizcaino, Troyano, Rico, Portador, Martínez, Fabra, Vicent, Montero, Vidal, Segarra, Mora y Caspa.

La Junta encargada de recaudar socorros para las víctimas de la inundación ocurrida hace breves días en Valencia, ha dirigido una atentísima comunicación al señor alcalde de esta capital, en demanda de auxilio para los pobres que han quedado sin albergue y sin ropas, por motivo de tan horrorosa catástrofe.

D. Juan B. Monblanch, vecino de Muro, ha solicitado la inspección de expediente para que se depure y declare la nulidad de las elecciones municipales celebradas en la referida villa en el mes de mayo de este año.

La Congregación de San Ignacio de Loyola celebrará mañana en la parroquia de Santa María, su función mensual, siendo la misa de comunión, á las siete y media, y por la tarde, á las cuatro, los ejercicios de costumbre.

En virtud de una Real orden del ministerio de Hacienda, quedan suspendidas desde luego, las subastas que hubiere anunciadas, así como las adjudicaciones pendientes que correspondan á remate ya celebrado, de montes, que, habiendo pertenecido al catálogo de los conceptuados por su especie y cabida, hoy se hallan clasificados entre los que no revisten carácter de interés general.

Ha ingresado en las cárceles de este partido á disposición del señor Alcalde, para que sufra la pena que le ha sido impuesta por el señor Juez de instrucción de este partido, Manuel Carratalá Santana (a) *Canot*.

Para su entrega al vecino de esta ciudad José Just Vicedo, se ha recibido en esta Alcaldía la licencia absoluta que como soldado le pertenece.

También y con el mismo fin, el alcalde de Polop ha remitido un certificado de la partida de bautismo de Rafael Jabo Mora.

Con objeto de notificar los varios asuntos que les interesa, es preciso que á la mayor brevedad posible comparezcan ante la secretaría de este Ayuntamiento, doña Leonor Beltran, viuda del soldado que fué en Cuba del regimiento cazadores de Isabel II, Miguel Baldó Soler, doña María Lozoya Martínez, viuda del contramaestre mayor de primera clase de la armada, D. Antonio Jimenez Mendez; la vecina de esta ciudad Josefa Valls, esposa de Remuado Conzañez, y los herederos ó parientes del soldado Francisco Ruzafa Varó.

En la Casa de Socorro ha sido curado

por el médico de guardia D. Federico Fajardo, un carabnero llamado Vicente Traves Albert, que tuvo la mala suerte de que le mordiera un perro, produciéndole en la parte supra-externa de la pierna derecha, una ligera erosión.

El dueño del pacífico animalito, ha sido denunciado y en su vista, el señor alcalde le ha impuesto un correctivo severo.

Señor Alcalde: ¿Podría V. S. ordenar que por quien correspondiera se limpie la calle de Quededo?

Hacemos esta pregunta, porque hacemos de dos meses que en la referida calle no ha entrado individuo alguno que se tomara la molestia de limpiarla y dicho se está que se encuentra convertida en un estercolero.

Muchos son los niños que perecen víctimas del raquitismo y del escrofulismo, dolencias graves que aquejan á la humanidad, y que frecuentemente nos legan nuestros padres al tacer.

El combatir tan terribles enfermedades y modificar los temperamentos linfáticos, criando seres robustos, se logra con frecuencia tomando con constancia el

**Jarabe yodo tánico fosfatado** precioso medicamento de grandes resultados que supera en virtud al aceite de bacalao y á las emulsiones del mismo.

De venta en la farmacia del Doctor Aguiló, Mayor 51, frente á las Casas Consistoriales.

Al delgado hace engordar, al enclenque desarrolla, al triste quita el pesar y al enfermo hace sanar el gran **RHUM DE LA CRIOLLA**. Pídase en todas partes.

Unico concesionario: Emilio J. Escat.—Barcelona.

**Cuentos ciclistas**—Se ha puesto á la venta en la acreditada librería del Sr. Parroño y en el Club morroides y sobre todo son verdaderas purificadoras de la sangre.

Ciclista Alicantino, el libro así titulado, de nuestro compañero y amigo el doctor don Manuel Corral y Mairá.

Dicha obra se vende al precio de una peseta ejemplar. Se está agotando la edición.

**MIL PESETAS** al que presente CAPSULAS DE SANDALO mejores que las del Dr. Piza, de Barcelona y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Véase el anuncio IMPOTENCIA que publicamos en la cuarta plana.

**CARIDAD**—Las personas caritativas que quieran hacer una buena obra, pueden socorrer á una pobre viuda con seis criaturas, que habita en la calle de Santo Tomás, núm. 5, piso tercero y carece de recursos.

Recomendamos á nuestros lectores el anuncio inserto en 4.ª plana de la fotografía de S. Hernandez.

Nadie debe ir á comprar sin ir acompañado del corredor de compras **RAMON LLEDO GINER** hombre práctico y conocedor de todos los artículos según tiene acreditado en 28 años de práctica en el comercio de Alicante y Valencia.

**COMISIÓN**—2 reales por cada 25 pesetas. En pasando de las 25 pesetas su comisión será como si fueran 50 pesetas.

**Para avisos:** Casa de D. Eugenio Boti, sucesor de don Antonio Guillén Lopez.

Después de una larga enfermedad llevaris una penosa convalecencia y os exponéis á padecer una porción de afecciones nerviosas, tales como la ataxia, la aluminuria, etc., si no tomáis los preparados del doctor Soler y Sanchez de **glicero fosfato de cal**. Esta sustancia tiene la inmensa ventaja de hacer asimilable el fosfato que tan necesario es para el organismo y su desarrollo. Las mejores preparaciones son:

El vino de glicero fosfato de cal, 3 pesetas frasco.

El vino de glicero fosfato de cal con hemoglobina, 4 id. id.

El jarabe de glicero fosfato de cal, 250 id. id.

El jarabe de glicero fosfato de cal con hemoglobina, 350 id. id.

El jarabe de glicero fosfato de cal al gual, 250 id. id.

El jarabe de glicero fosfato de cal á la creosota, 250 id. id.

En la farmacia de su autor, San Cristóbal, 12, Alicante.

Enfermos que ni la leche podian digerir, á la segunda toma del tan acreditado "Estómago Artificial", pueden comer impunemente hasta judías y patatas.

**De la Firma social Victor Foua y Compañia**.—Buenos Aires, San Martin, 142

Certifico que tomando las pildoras anti-dispépticas del doctor HEINZELMANN, conseguí curarme por completo de una rebelde y pertinaz jaqueca, de la cual sufría desde muchos años.

Agradecido suscribo la presente.—**Victor Foua**. **Observación útil**.—Las pildoras anti-dispépticas del doctor HEINZELMANN en la dosis de una pildora tomada de noche antes de dormir, curan radicalmente toda

las enfermedades nerviosas, dolores y palpitaciones de corazón, jaquecas, hemorroides, neuralgias y todas las dolencias del estomago, hígado é intestinos, siendo además verdaderas purificadoras de la sangre.

**Se venden en todas las farmacias á 250 pesetas el frasco.** Depósito al por mayor: **Vicente Benet Roman, calle Mayor número 4, Alicante.**

Los acumuladores eléctricos sistema **Thambert**, Madrid, son los más poderosos, seguros y económicos. La sociedad garantiza su capacidad por dos años y por más, mediante una prima anual. Con una batería de acumuladores se duplica el poder de las centrales, con una economía de 25 por 100 en la producción del fluido. La fabricación de dichos aparatos en Madrid, permite obtenerlos en España un 25 por 100 más baratos que en el extranjero.

Puede verse funcionar una batería de 2000 amperes-hora y 125 volts, en la **Central de Chambert, Trafalgar, 1, Madrid.**

## LA CORRIDA DE HOY

Como por la precipitación con que se ha celebrado, no se habian fijado los anuncios en los sitios de costumbre, **la corrida** ha resultado algún tanto deslucida; pero en cambio **las corridas** han sido de ordago.

¡Aún hay quien esta corriendo! Pero... no corramos. Poco después de las doce del día de hoy, como reses destinadas por su dueño, al matadero eran conducidas á este punto dos vacas ó dos toros pues el sexo no se ha expresado bien en la cédulas que los animalitos han exhibido.

Los transeúntes, solo procuraban coger la **barrera** antes que los bichos los cogieran á ellos.

Desde la Esplanada, donde las reses han emprendido la fuga, han ido éstas á parat después de recorrer algunas calles de las más céntricas, la plaza de la Constitución inclusive, una á la plaza de San Francisco y otra á la calle de Alfonso el Sabio, dando algunos revolcones y no pocos sustos, pero sin causar por fortuna ninguna desgracia, ni siquiera contusión de importancia, pues en la Casa de Socorro no ha habido que auxiliar á nadie.

Excusado es decir, que ha habido cierre de puertas y alboroto y mentiras gordas, pues algunos decian que iban escapados ocho ó diez toros.

El espectáculo, como gratuito que ha sido, lo ha presenciado mucha gente, parte por gusto y parte porque se encontrara de manos á cuernos con los fugitivos, llevándose un susto más que regular.

## Municipalidades

La sesión ordinaria que ayer tarde á las cinco se celebró en la Casa del Pueblo, en segunda convocatoria, fué presidida por el alcalde accidental Sr. Herrero y á ella acudió mas número de concejales fusionistas que conservadores.

Abierta la sesión, y dada lectura al acta del anterior que sin rodeos fué aprobada, pusieron á discusión los asuntos anotados á la orden del día, siendo resueltos en la siguiente forma.

Enterose S. E. de una comunicación de la sociedad "Los Nuevos", concesionaria del Tranvia Urbano, sobre alteración en los precios de los trayectos.

Se aprobó el extracto de sesiones del mes anterior.

Dada lectura de una R. O. circular del ministro de la Gobernación dictando las medidas conducentes al mayor éxito del censo de población que se ha de llevar á cabo durante los últimos días del mes próximo, la presidencia propuso que la comisión de Hacienda escogitara los medios económicos.

El señor Gadea, disintiendo del parecer de la presidencia, propuso y el Ayuntamiento acordó que fuera la contaduría municipal la encargada de este servicio.

El Ayuntamiento elevó á informe de los letrados Sres. Beltrán y Martínez Torrijón, una instancia de D. Agustín Bay, presidente de la Sociedad "Los Diez Amigos", constructora del barrio de Benalua.

Quedó aprobado sin discusión un dictamen suscripto por el arquitecto municipal, recaído en una comunicación del señor presidente de la Comisión provincial por la que solicitaba permiso para verificar obras de reparación en el edificio del Hospital de San Juan de Dios.

El alcalde accidental Sr. Mingot, en un oficio, participó tener que ausentarse por menos de ocho días de la capital.

También se leyó una comunicación del señor gobernador civil de la provincia, dando cuenta de haber suspendido á D. Mariano Mingot Shelly, en los sargos de concejal y teniente de alcalde.

S concedió un mes de licencia á D. Alejandro Vila.

Una vez terminado el despacho ordinario, el exalcalde señor Gadea, pidió que por el secretario se dieran lectura á los artículos 117 y 119 de la ley municipal.

Deduciéndose de su lectura que deben hacerse cargo de las tenencias de alcaldía vacantes los concejales que en su elección alcanzaron mayor número de votos y hallándose en uso de licencia el primer teniente señor Barón de Petrés, sujeto á procedimiento judicial el segundo señor Mingot y ausente el quinto señor Vila, corresponden dichos cargos á los señores Gadea, Pérez

(D. Francisco) y Ruiz Pastor, respectivamente. Con lo cual, y no habiendo otros asuntos de que tratar se dió por terminado el cabildo, á las seis menos cuarto.

## Previsión del tiempo

He aquí algunos datos tomados de la "Gaceta Meteorológica", que dirige el astrónomo que firma con el pseudónimo de **Escudatísico**.

El 18, una serie de bajas depresiones tanvade en el Océano cuanto en el Mediterráneo, vias frías al N. y centro. El 18, avanza la tempestad y en todas las costas las tormentas eléctricas traen resultados ciclónicos y lluvias. El 20, se inicia un ascenso barométrico en las costas de Inglaterra; la curva de tal presión toca el NO. de Galicia y el de Portugal. Se amplía al 21; y luego los efectos se dejan sentir en las provincias de Pontevedra y Orense, que se ven castigadas con fuertes lluvias, la acción E. á Zamora, Badajoz y Cáceres.

El 22 continúa el desequilibrio á tiempo que se produce un mínimo barométrico en Irlanda. El 23 llega al Canal de la Mancha, y esta perturbación se deja sentir en el golfo de Gascuña. La consecuencia es, fríos en las provincias del N. y en Burgos.

Las lloviznas del anterior régimen y la variante del ciclónico ya descrito, producen las primeras nevadas en los Pirineos, llegando á Huesca y reflejándose en Teruel, así como en el N. de las montañas que circundan á Burgos, del 25 al 26. El 26 tiende á restablecerse el equilibrio en toda España, y al E. y al SE. las lluvias se producen con tiempo apacible. El 28, caen fríos en el centro de Castilla y producen en algunas provincias nieblas de poca duración.

Llega el 28, hasta fin de mes, se disfruta de buen tiempo con temperatura agradable, para empezar diciembre con determinada perturbación de la que á su tiempo nos haremos cargo.

## COCINA

**La Correspondencia Alicantina,** Comidas para mañana 20 de noviembre de 1897.

**ALMUERZO**—Huevos duros en salsa de tomate.—Lubinas asadas al tueste.—Esturión asado.—Queso.—Postres.

**COOMIDA**—Sopa portuguesa.—Bocadillos de merluza á la reina.—Vaca brañada.—Pichones en compota.—Postres.—Café.

**FÓRMULAS**—Esturión asado.—Tómese un trozo grande de un esturión, se macha de largo condimentado; se hace marinar con vino blanco, sal, pimenton y especias; se pone el asador, se rocía con la marinada ó escabeche, y se sirve acompañado de una salsa picante.

**Pichones en compota**.—Se quita la corteza á un trozo de tocino, se corta en pedacitos pequeños el tocino y se rehoga; cuando están rehogados se separan y se ponen los pichones, que también se rehogan de la misma manera; se echa harina, caldo y agua, perejil, setas, y el tocino; cuando está casi cocido se añade con unas cebollas atadas; poco tiempo después se quita la grasa y el perejil, se levantan los pichones, se echa pan frito y se sirven.

## Gran Sastrería y Pañería DE M. IRLES

Plaza de la Constitución, 10.—ALICANTE Este gran establecimiento montado á la altura de las principales capitales de España ofrece al público en general un magnífico y variado surtido en géneros para la presente estación inmejorable, y á precios muy económicos, contando con un contador acreditadísimo en Madrid y París y hoy en ésta, como lo ha demostrado en las prendas que lleva hechas.

También se ofrece á todas las señoras que deseen hacerse abrigos, trajes, ó cualquier clase de prenda para vestir, hacerla como el mejor modisto de París.

**12, Constitución, 12** ESQUINA A LA CALLE DE BAILÉN

## Aviso importante

En la casa de huéspedes de Francisco Alberola se alquilan dos magníficas habitaciones amuebladas, con preciosas vistas al puerto. Con manutención ó sin ella.

Además hay habitaciones con manutención á 75 pesetas, por un mes. Paseo de los Mártires, número 57.

## Gran tienda de turrones DE ANTONIO LOPEZ JEREZ

Paseo de Amerigo, Alicante Turrón legítimo de Jijona y toda clase de dulces, meladillas de Alora, pasteles de gloria y cascas de Valencia.

## Vapores de la Société Navale de l'Ouest

El VAPOR SAINT JEAN saldrá de este puerto el 22 del corriente, admitiendo carga para Oriente, admitiendo carga para Cerde, Marsella, Havre y Amberes. Consignatario: Juan Guardia, San Fernando, número 9.

El vapor SOPA saldrá de este puerto el 28 del corriente para Valencia, admitiendo carga para Alicante, Barcelona y Liverpool. Admite carga y pasajeros y toma carga para Dublin, Glasgow, Belfast, Leix, Manchester, Cork.

Londerry y Nueva York, con flete corrido hasta su destino, trasbordando en Liverpool. Consignatario en Alicante, D. Juan Guardiola San Fernando, 9.

Servicio directo, fijo y semanal entre Orán, Alicante, Cote y vice-versa

El vapor francés DAUPHINE saldrá de este puerto directo para Orán, los miércoles de cada semana. Igualmente de este puerto directos para Cote, los viernes; admitiendo carga y pasajeros.

Servicio regular y fijo entre Alicante, Altea y Alger

El vapor SITGES HERMANOS saldrá de este puerto directamente para Altea y Alger todos los sábados a las 10 de la noche. Admite carga y pasajeros a precios muy económicos.

Servicio fijo regular entre Alicante y Barcelona

El magnífico vapor español LUIS DE CUADRA saldrá de este puerto directo para Barcelona, los días 5, 15 y 25 de cada mes. Admite carga y pasajeros.

Servicio directo, fijo y semanal entre Alicante, Argel, Marsella y vice-versa

El vapor BASTIAIS saldrá de este puerto todos los lunes directamente para Argel y todos los jueves para Marsella.

CARTA DE MADRID

19 de noviembre de 1897.

Señor Director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA.

La contestación al Gobierno no del general Weyler

El general Weyler, según la versión oficial, ha contestado al interrogatorio del Gobierno, diciendo que sus discursos de la Habana, que tan comentados fueron en la península, se ajustaron a los términos de la mayor sumisión y respeto a los poderes constituidos. Queda por consignar, y al parecer, destruida aquella montaña de propósitos siniestros y de torcidas actitudes en que se le colocó por los supuestos actos realizados momentos antes de entregar a su sucesor el mando superior de la isla.

tas y republicanos de un hombre de prestigio, soñaron desde hace tiempo en el general Weyler. Es lo que les falta para sus fines políticos: una espada. Trabajaron para hacer de este soldado de la patria un Boulanger, y aprovecharon la primera ocasión para prestarle un homenaje que no encaja bien en las convicciones democráticas de un partido popular como el republicano, ni se aviene con los antecedentes é historia militar del general Weyler de la cual guardan los partidarios de D. Carlos recuerdos nada agradables. Pero, sin duda, es que los carlistas gustan de besar la mano que antaño maltratará.

Ambas agrupaciones habrán sufrido nueva decepción.

El general Weyler, soldado de la patria únicamente, nada quería con la política. Como español y como soldado su anhelo constante, será el de que en Cuba, como en Filipinas aparezca cuanto antes la aurora de la paz.

Por ahora no les ha resultado el juego a los constantes enemigos de las instituciones y del orden. ¿Les ocurrirá lo contrario á determinados elementos conservadores que también lo persiguen? Ya esto será mas probable, si atendemos á la opinión del marqués de Tenerife, que desea un fuerte partido conservador con una enérgica jefatura. El tiempo, sin embargo, se encargará de contestarnos.

Telegrama de un general carlista

El exgeneral carlista Cervera, al tener noticia de la llegada á la Coruña del vapor "Monserat, ha dirigido al general Weyler el telegrama siguiente:

Respetado general: como en mi bandera están escritos por orden los lemas Dios, Patria y Rey y a V. E. lo considero católico, apostólico romano, por la guerra que le hacían las sectas por ser un español defensor de la integridad de la patria, y por el afán y el encono con que le persiguen y calumnian laborantes declarados y vergonzantes y malos españoles que con medidas desdichadas procuran rendirnos á los pies de América, como si fuéramos tocineros, para perder nuestro antes rico florón antillano; como español, antes que todo, quiero que á su llegada á España reciba mi más entusiasta saludo.

Hablo en nombre propio, pero, á pesar de eso, para defender la integridad del territorio, cuente V. E. con mi inutilidad y toda mi influencia con las masas carlistas, que tantas pruebas de patriotismo están dando en el hecho de mantenerse tranquilas, obedeciendo nuestras órdenes, sin echar á escobazos á la ruin ralea que nos entrega, atados de pies y manos, al extranjero y á las negradas de Calixto Garcia.

El general Blanco

El general Blanco ha teleografiado felicitando expresivamente á la reina Isabel y á la infanta, por ser sus días.

Hoy se han firmado los nombramientos de D. Narciso Soler para tesoro central de Puerto Rico y para inspector de la riqueza urbana, a favor del Sr. Montalco Mantilla.

Telegrama oficial

En el ministerio de la Guerra se ha facilitado hoy á la prensa un despacho oficial dando cuenta de las operaciones realizadas en los últimos días.

Las mas importantes son dos realizadas en la provincia de Pinar del Rio, una contra Varona, haciendo á los rebeldes 21 muertos, cogido nueve armas, nueve caballos y otros efectos; nosotros un muerto y seis heridos; y otra contra Nuñez, Loren y otros, en la que hicimos 36 muertos, entre ellos titulados coroneles Rangel y Bernal. El general Blanco termina su despacho diciendo que ordena otras operaciones de mayor importancia que las realizadas.

El "Monserat".—Viaje de Weyler

A las nueve de la mañana de hoy ha salido de la Coruña el vapor "Monserat, conduciendo á su bordo al general Weyler.

Acompañan á éste varias personas de las que fueron desde Madrid á recibirle y los generales Prats y Montaner.

El buque invertirá 32 horas en llegar á Barcelona, en cuya capital se prepara al marqués de Tenerife un entusiasta recibimiento.

Negativa

En el ministerio de Hacienda negaban en absoluto esta tarde, lo dicho por algunos periódicos, de que habían dificultades para el pago del próximo cupón.

Añadían que se habían dado las órdenes en contrario, y que ni ahora, ni mas adelante existen temores de que aquello ocurra, porque hay recursos para toda clase de atenciones.

El cañonero "Pinzón".—Heridos

En el ministerio de Marina se ha recibido esta tarde un telegrama del jefe del apostadero de la Habana, diciendo, que el cañonero "Martin Alonso Pinzón, salió persiguiendo un barco sospechoso en el rio Zaborico, entrando en las orillas del rio en medio de una lluvia de balas, resultando heridos dos tripulantes del "Pinzón."

Se propone para la cruz de María Cristina, al comandante del cañonero D. Manuel Cubells.

Lo que no se consigna en el telegrama es lo ocurrido al barco sospechoso.

Las reformas en Marina

El ministro de Marina ha dicho esta tarde que su reforma respecto al personal de los arsenales no tiende á rebajar los haberes á los operarios, sino á mejorar las condiciones de aquellos asegurando el porvenir en inválidos.

Consejo de ministros

Mañana se celebrará Consejo de ministros en la presidencia y después de este Consejo es posible que se celebre otro el lunes proximo. En ambos Consejos se seguirá hablando de los proyectos de decreto, implantando la autonomía en Cuba puesto que el gobierno tiene resuelto que aquellos decretos los publique la "Gaceta", el día 24.

Contestacion de los Estados Unidos

En los centros ministeriales se aseguraba esta tarde que el Gobierno había recibido acuse de recibo de la segunda nota del ministro de Estado español y se añadía que los términos del acuse de recibo son altamente satisfactorios.

El embajador de España en Paris

El nuevo embajador de España en Paris señor León y Castillo, se ha despedido esta tarde del Sr. Sagasta. Dicho embajador saldrá con dirección á Paris el domingo proximo.

TELEGRAMAS

(AGENCIA MENCHETA) (Prohibida la reproducción de este servicio)

De Manila.—Telegrama oficial.—Las comisiones Madrid 19 (8:10 n.)

Telegrama oficial de Manila participa que llegó á aquel punto el capitán general de aquella isla Primo de Rivera.

Se han presentado á éste tan pronto como llegó, varios comisionados, ofreciéndole sumisión de los cabecillas

Meda como EL ESTÓMAGO ARTIFICIAL para la cura radical de los males del estómago por antiguos que sean EMPEZANDO LA MEJORA á la primera dosis

Aguinaldo, Llaneras y otros, con gente suya armada.

El general Primo de Rivera exigió á los comisionados la sumisión de todos en vista de que estos no llevaban mas representaciones.

Dada la contestación por el marqués de Estella, volvieron las comisiones al campo insurrecto de donde se espera contestación.

Extinción del fuego.—Las pérdidas

Madrid 20 (9:35 m.) Comunican de Londres que se ha extinguido el voraz incendio de Aldersote el cual ha destruido ciento cincuenta edificios.

Las pérdidas que han ocasionado son grandísimas calculándose estos en treinta millones de duros.

De Washington

Telegrafian de Washington que se ha reunido el Consejo con el fin de discutir el mensaje de Mac-Kinley.

Contestación.—El bando de Weyler

Madrid 20 (9:45 m.)

HABANA.—Comunican de aquella isla que los comerciantes han contestado á la consulta del general Blanco.

Estos consideran perjudicial y ruinoso el bando del general Weyler en el cual se prohíbe la exportación del tabaco.

Las reformas en Cuba.—Mr. Mac-Kinley

Madrid 20 (10 m.) Telegrafian de Newyork que mister Mac-Kinley insiste en aprobar las reformas de Cuba.

Dícese que este trabajará para que los rebeldes depongan armas y acepten la autonomía.

Mac-Kinley rechazará las proposiciones de la beligerancia.

Optimismo.—Consejo.—La contestación de Weyler

Madrid 20 (1 t.) Acentuamos los optimismos respecto á la cuestión de Filipinas.

Se dice, que, nuevos telegramas recibidos, consideran segura la inmediata pacificación del archipiélago.

Hoy se celebrará consejo de ministros.

Esta tarde se facilitará á la prensa la contestación del general Weyler al interrogatorio del Gobierno.

Nombramientos.—Conferencia con la Reina

Madrid 20 (2 t.) Se han firmado los nombramientos de consejeros de Estado á favor de los

señores don Angel Urzais, Gimeno de Lerma y don Eduardo Vincenti.

El señor Elduayen ha celebrado con S. M. la Reina, una conferencia que ha durado una hora y que ha sido muy comentada

El general Oliver cumplimentó á S. M. la Reina.

Conversación con el señor Sagasta

Madrid 20 (2:10 t.) He hablado con el señor Presidente del Consejo de Ministros, el cual me ha dicho que no se ha recibido ningún telegrama que confirme las noticias sobre la pacificación de Filipinas.

Duélese el señor Sagasta de la precipitación con que se dan noticias que pueden ocasionar perjuicios.

De Cuba ha recibido telegramas de felicitación por el feliz término de la guerra de Filipinas, siendo así que por desgracia aun no está confirmada la paz.

(Urgente) LOTERIA NACIONAL (Telegrama completo) Madrid 20 (1 t.) En el sorteo de la Loteria Nacional verificado hoy, han correspondido los premios mayores á los números siguientes: Con 130.000 pesetas 22.111

SUCESORA DE A. B. SOLBES Últimas novedades para la temporada de invierno. Gran variedad en plumas para adornos de abrigos y trajes. Fantasías para sombreros de señora y señorita. Capas paño para señora, modelos de Paris, desde 9 á 25 pesetas una.

Las dos Dianas A. DUMAS 1.284 Diana y le dijo que había ido á visitarle, se incorporó y se reanimó su semblante. —¿Qué quería? ¿qué ha dicho? ¿qué ha hecho?... ¡Oh! ¡que no hubiera estado yo aquí! Pero había, dímelo todo, Aloisa, refiéreme todas sus palabras, todos sus gestos.

